

Zusatzausbildung erfolgreich bestanden

Die Aus- und Weiterbildung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hat im Hause der Kreissparkasse Wiedenbrück einen hohen Stellenwert. Aus diesem Grund investierte das heimische Kreditinstitut direkt nach der abgeschlossenen Berufsausbildung in die Weiterbildung ihrer Jung-Angestellten. Lara Baumann, Johanna Dreisewerd, Pascal Kleinelütern, Denise Rettig und Linda Schreier durchliefen in sechs Wochen ein intensives Programm aus theoretischen und praxisnahen Bestandteilen aller lebensphasenbezogenen Versicherungen. Diese Zusatzqualifikation zu Versicherungsspezialisten haben die fünf Nachwuchsbanker nun erfolgreich bestanden. Sie freuen sich jetzt darauf, ihr erlerntes Wissen rund um das Thema Absicherung von Lebensrisiken in der Kundenberatung einzubringen. Dazu haben sie ab sofort ausreichend Zeit, da sie alle direkt nach dieser Qualifikationsmaßnahme in den Geschäftsstellen sowie im FirmenkundenCenter der Kreissparkasse im Einsatz sind. Johannes Hüser, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Wiedenbrück, unterstreicht die Bedeutung der Kreissparkasse in die Aus- und Weiterbildung der Mitarbeiter zu investieren, mit den Worten: „Sie trägt dazu bei, die Kompetenz unserer Beraterinnen und Berater zu stärken und damit zur Kundenzufriedenheit beizutragen – unser wichtigstes Unternehmensziel.“



Bildunterschrift:
Der Vorstand der Kreissparkasse Wiedenbrück, Johannes Hüser (2.v.l.) und Werner Twent (2.v.r) gratuliert gemeinsam mit der Personalreferentin Janina Engels (l.) den Versicherungsspezialisten (v.l.n.r.) Johanna Dreisewerd, Pascal Kleinelütern, Denise Rettig und Linda Schreier.